
・「まずは聞くこと」っていうけど、何を聞くのか、何
 を伝えるか、保育者のそんな視点が大切なんじゃな
 い？
・伝えるためには、自分たちの確かな子ども理解や保護
 者理解が大切になるよね。
・初めてのお母さんにもわかりやすく育ちを伝える力も
 大切だね。
・子どもや保護者をどう捉えるかで、働きかけ方も変
 わってくるね。
・去年の反省で「気付きがあることで見方を深められ
 た」ってあったけど、保育者も保護者も同じなんじゃ
 ない？保護者の気付きにつながったら、共に育ちを喜
 び合えるかも！

第1回親育ち支援地域別連絡会（東部１グループ）　
　　　　　　　　　　　　　　　令和５年５月11日（木）　こども園なはり

なはり　　　　　　　東野先生
甲浦保育園　　　　　　谷先生
羽根昭和保育所　　　谷口先生
みどり保育所　　　　山﨑先生
田野っ子　　　　　　白石先生
安田さくら園　　　　　南先生　　　　　　

新

第１回は「今年度のテーマを決めよう！」

 まず各地域で「日ごろからみんなが悩んでいるこ
とは何？」と出し合い、その悩みには保育者としてど
んな力が必要なのかを考え合いました。
 そこから「今年度地域の保育者みんなで学びたいこ
と」が見えてきて、まとまってきて！ 
 さあ、今年度のテーマ、決定です！

・子どもの育ちを伝えたいけど、  
 保護者にわかってもらえてい 
 るのか。特に、伝えたいこと
 が保護者に伝わりにくい。
・保護者とつながりを作りたい
 けど、若い保育者はそれに  
 困っている様子があるね。ま
 ずは「話を聞くことを大切
 に」と話しているけど。
・保護者と成長を喜び合ったり、
 育ちを分かち合ったりしたい
 けど、なかなかそんな関係に
 なれない。育ちがわかりやす
 く伝えられているかな。

今年度の
テーマ

日々の喜びを大切に
　～保護者とともに気付く力を育もう～

悩んでいること どんな力が必要か


